
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成３０年１０月２５日（木） 

       １９時３０分 ～ ２１時００分 

開 催 場 所  口吉川町公民館 

参加市民数  １９人 

出 席 議 員   大眉 均(班長)   中尾司郎(司会)  加岳井 茂   

初田 稔      堀  元子     松原久美子 

古田寛明      吉田克典（記録） 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 
・農業共済における台風２０号２１号における復旧工事におい
て国の事業として進められてきた里脇における果樹園に対す
る補助を積極的に考えて欲しい。 
・補正予算の三木駅について、方向性として議会として神戸電
鉄に対する存続の考え方について問う。 
また、鉄道がなくなれば固定資産税の問題と周辺道路の渋滞も
予測される。三木市には三木鉄道廃線がモデルケースになると
思うが、実際市の持ち出しが多くなったのではないか。今一度
検証して神戸電鉄の存続に力を注いでほしい。 
○意見交換 
・敬老祝い金に関して、これが仲田市長の初仕事かと情けなく
感じた。また仲田市長は削りやすいから削るのかと思った。 
そこで議員が反対した理由を問う。 
次に、三木市の祝い金についての見直しは状況に応じては致し
方ないのは分かるが住民に対しての説明があまりにも不足して
いるのではないか。 
・市議会で立案能力を期待する。 
・市議会の緩やかな団結を求める。 
・里脇地区ではバイオガス、福祉ゾーン設定をしているので、
県と三木市で協力してやっていきたいと進めているので是非議
員の皆様にも協力してもらいたい。 
・学校再編について、志染地区において様々な地元の意見を聞
くと統廃合を早く進めて欲しいと全く思っていない。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・三木南地区における急傾斜地の県工事について、住民皆なで
苦労して様々な問題を解決してようやく工事が着工されたのに 
議員が委員会等で工事の意義を問うのは同じ地域の者として遺
憾に思う。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成３０年１０月３０日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉  均 ○印   


